

2021年 9 月 1 日

関係者各位

株式会社ササクラ

## 新型コロナウイルス感染者の発生について（速報）

当社グループ、(株)ササクラ・アルク・エーイー 群馬工場（群馬県伊勢崎市）において、2021年 9 月 1 日（水）に社員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。本件を受け、所管保健所と連携を図り、感染拡大の防止のために必要な対応を進めてまいります。

当該社員は、8月28日（土）に発熱したため、8月30日（月）にPCR検査をしたところ、9月1日（水）に新型コロナウイルス感染症の陽性と診断されました。

現在、保健所の指導の下、濃厚接触者の特定、職場の消毒など感染拡大の防止措置を進めております。当社では、社員の健康管理の為に健康状態および体温の申告、感染予防策として、マスク着用、執務室の分散、在宅勤務等、感染拡大の抑止に向けた各種対策を講じておりますが、引き続きお客様および社員の安全を最優先に考え、感染防止対策を徹底するよう努めてまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

### 【問い合わせ先】

株式会社ササクラ

社長室 岸川（06-6473-2131）

以上